## 13歳のハローワーク

1月20日、1年生を対象に13歳のハローワークと題して4名の方に職業講話をしていただきました。 潮間神社の佐師氏からは「日々精進して自分に克っていくこと」、山形屋の長友氏からは「気づくことの大切さ」、カフェ&バーGoodTimeの河野氏からは「笑顔と人の繋がりを大切にした仕事の在り方」、そして虹いろ海こども園の戎浦氏からは「魅力ある学園作りにするために必要なこと」など、どの講師の先生方からもこれからの進路を考えていく上での貴重なお話を聞くことができました。ありがとうございました。



## 「食」に関する集会

1月19日に「全国学校給食週間」の取組の一環として保体委員会を中心に「食」に関する集会を行いました。体育館で行う予定でしたが、感染症対策により放送とタブレットを使っての実施となりました。クイズや保体委員会自作ビデオなどクオリティーが高く充実した内容でした。献立は最優秀賞1、優秀賞3、ユニーク賞1でしたがどれも工夫が施されており、栄養教諭の河野先生からも褒めていただきました。細田調理場の方々や生産者、生き物の命のありがたさについての映像のラストに「毎日食べているものの見た目や味で好きか嫌いかを考えるよりも、食べ物の向こう側にあるもの感じて『いただきます』という気持ちで食べましょう」というメッセージで締めくくられました。

學多當

